



## SACACORCHOS

- Reapareció el sector ultra de Morena y complicó la negociación para la presidencia de la Cámara de Diputados, en algo que saben hacer muy bien, torpedear acuerdos e imponer sus decisiones.
- Todavía se recuerda que ese sector fue señalado por estar detrás del fracaso de Omar García Harfush en conseguir la candidatura a la jefatura de gobierno en la CDMX el año pasado.
- También se señala a este sector detrás de los ataques que recibió Mario Delgado, tanto como presidente nacional de Morena como ahora como secretario de Educación, acusándolo de abrir las puertas a chapulines y hasta su sustitución en la SEP.
- También es mencionada como parte de la trama para radicalizar a Morena y evitar que haya diálogo con otras fuerzas políticas, con el argumento que no hay nada que negociar con quienes son responsables de los males que vive el país -es decir, a quienes aún no han abandonado el PRIAN para afiliarse al partido-.
- Y estos ejemplos muestran que en el partido en el poder no todo es miel sobre hojuelas como tanto presumen.